

RENCONTRE AMICALE

Le week-end du 1er et 2 mars 2025, à Chennevières, s'est tenue une rencontre amicale de « billard français » entre l'Amicale du Billard Canaverois et le Billard Club Montaleau. Chaque équipe a présenté 8 « champions », chaque membre disputant 4 matches. L'organisation parfaite gérée par Didier Sthorez, président de Chennevières, a permis la réussite de ces journées. La convivialité et la bonne humeur ont été les facteurs communs de cette rencontre.

La première journée s'est terminée par un apéritif, Le dimanche a vu la remise de la coupe au vainqueur, Chennevières ayant légèrement dominé Sucey 33 à 31.

Un déjeuner a suivi cette rencontre après la traditionnelle photo de « famille »



L'ensemble des participants étant d'accord pour que ce type de rencontre se fasse de façon répétitive dans le temps. Sucey a bien pris note et organisera un match retour à Sucey.

Raymond Persinette. *Responsable du Billard Club Montaleau.*



Quelques images
de participants

